

125-12

150 000 Euro Fördermittel für Hi-Land

Kreis Hildesheim. Der Verein Hi-Land bekommt eine Förderung von fast 150 000 Euro aus dem Topf für regionale Produkte. Das hat der Landtagsabgeordnete Ottmar von Holtz (Grüne) auf Anfrage von Landwirtschaftsminister Christian Meyer erfahren.

„Immer mehr Menschen wollen regional sowie tier- und umweltgerecht einkaufen und die örtlichen Landwirte unterstützen“, sagt von Holtz. Mit der ausgebauten Regionalförderung solle diesem Verbraucherwunsch entsprochen werden. Mit dem vom Land geförderten Projekt sollen tragfähige Strukturen zur Regionalvermarktung von Lebensmitteln mit Qualitätsansprüchen in der Hildesheimer Region aufgebaut werden. Dafür bekommt der Verein für drei Jahre einen Zuschuss für die Entwicklung regionaler Leitprodukte und -gerichte in Zusammenarbeit mit der Gastronomie. Außerdem soll die Regionalvermarktung in Mensen und Kantinen ausgebaut werden. Ein weiteres Ziel sind Qualitätsstandards und Kontrollsysteme für regionale Produkte und Dienstleistungen. tw/r